

# InternationalMedia

SENIN 20 FEBRUARI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## PRESIDEN KUNJUNGI PASAR WONOKROMO

Presiden Joko Widodo mengunjungi Pasar Wonokromo, Kota Surabaya, Provinsi Jawa Timur, Sabtu (18/2). Presiden melakukan kunjungan untuk mengecek harga bahan pangan seperti beras, minyak goreng, dan telur.

# Kemendag Ancam Tutup Paksa Lapak Online yang Jual "Minyakita"

Toko online sembako itu menjual "Minyakita" di atas HET yakni Rp 17.000 per liter. Padahal yang ditentukan oleh pemerintah Rp 14.000 per liter.

**JAKARTA (IM)** - Minyak goreng "Minyakita" masih ditemukan dijual di platform toko online, bahkan harganya mencapai Rp 17.000 per liter.

Kementerian Perdagangan pun mengancam akan segera menutup paksa toko online yang masih nekat menjual minyak goreng bersubsidi tersebut.

"Kami akan segera ambil tindakan dengan men-takedown penjualan Minyakita tersebut dari lapak online tersebut," kata Plt Direktur Jenderal Perdagangan Dalam Negeri Kasan, Minggu (19/2).

Kemudian, Menteri Perdagangan Zulkifli Hasan alias Zulhas mengatakan pihaknya akan menindaklanjuti adanya toko yang masih menjual "Minyakita" secara online ke Satgas Pangan.

"Segera ditindaklanjuti Satgas Pangan," ujarnya.

Hal penelusuran, ternyata hingga Minggu (19/2) masih ditemukan Minyakita dijual secara online platform marketplace. Pertama di platform Bibli, ditemukan satu toko yang masih menjual Minyakita.

Toko online sembako itu menjual di atas HET yakni Rp 17.000 per liter. Padahal HET untuk Minyakita yang ditentu-

kan oleh pemerintah Rp 14.000 per liter.

Sekretaris Jenderal Dewan Pimpinan Pusat Ikatan Pedagang Pasar Indonesia (DPP IKAPPI) Reynaldi Sarijowan, menyoroti regulasi terkait penjualan yang di tetapkan dalam surat edaran No 3 Tahun 2023 tentang pedoman penjualan minyak goreng rakyat yang memiliki pembatasan

► Bersambung ke hal 11

## Jokowi Sebut Capres Potensial 2024, PDI-P: Itu "Endorsement" Politik

**LEBAK (IM)** - PDI-P menilai langkah Presiden RI Joko Widodo (Jokowi) menyebut tokoh politik yang berpotensi jadi calon presiden (cepres) untuk 2024, pada acara perayaan Harlah ke-50 PPP, Jumat (17/2), sebagai endorsement politik.

Jenderal PDI-P Hasto Kristiyanto menegaskan, Jokowi selalu memantau ekspektasi rakyat terhadap calon-calon pemimpin nasional yang dipersepsikan positif oleh masyarakat. "Dan itu bagian dari endorsement yang selalu Pak Presiden lakukan ketika menghadiri HUT Partai, sehingga menunjukkan kapasitas Beliau sebagai pemimpin nasional,"

kata Hasto ditemui wartawan di Lebak, Banten, Minggu (19/2).

Hasto juga menyinggung insiden hampir lupanya Jokowi menyebut Ketua Umum Partuk Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono sebagai bakal calon presiden.

Menurutnya, hal yang terpenting adalah pada akhirnya Jokowi tidak lupa menyebut nama AHY.

"Ketika hampir kelewatan dan kemudian ada yang mengingatkan dan kemudian disebut oleh Presiden Jokowi, artinya Beliau memberikan ruang bagi seluruh tokoh untuk tampil dan

► Bersambung ke hal 11

## KJRI Istanbul Minta Bantuan Polisi Turki untuk Mencari Dosen UII yang Hilang

**JAKARTA (IM)** - Konsulat Jenderal Republik Indonesia (KJRI) Istanbul, Turkiye, telah berkoordinasi dengan pihak kepolisian setempat untuk mencari dosen Universitas Islam Indonesia (UII) Yogyakarta, Ahmad Munasir Raf'ie.

Selain itu, menurut Direktur Perlindungan warga negara Indonesia (WNI) Judha Nugraha mengatakan, pihak KJRI Istanbul juga telah meminta bantuan pihak bandara dan maskapai untuk mencari Ahmad.

KJRI Istanbul sebelumnya telah menerima aduan mengenai hilangnya Ahmad Munasir. "KJRI telah berkoordinasi

dengan kepolisian setempat, pihak bandara dan maskapai untuk mencari keberadaan yang bersangkutan," ujar Judha dalam keterangannya kepada wartawan, Sabtu (18/2).

Konsul Jenderal RI Istanbul Imam Asyari mengatakan bahwa pihaknya telah berkomunikasi dengan pihak Imigrasi dan otoritas bandara guna mencari keberadaan Ahmad Munasir. Tidak hanya itu, pencarian dilakukan dengan menanyakan keberadaan dosen teknik itu kepada komunitas WNI yang berada di Istanbul.

"KJRI juga sudah menanyakan kepada simpul-simpul

masyarakat Indonesia di Istanbul," kata Asyari dalam keterangannya.

Sementara itu, Dubes RI untuk Turkiye, Lalu Muhammad Iqbal menepis berita yang menyebut bahwa dosen UII itu hilang terkait gempa yang mengguncang Turkiye dan Suriah.

Iqbal menyebut, banyak kemungkinan faktor yang menyebabkan Muhammad Munasir hilang. Sebab, gempa itu terjadi pada 6 Februari.

Sementara itu, Ahmad Munasir diperkirakan bertolak ke Turkiye pada 12 Februari.

► Bersambung ke hal 11

## Jenazah Dua WNI Korban Gempa Turki Diterbangkan ke Indonesia Minggu Depan

**JAKARTA (IM)** - Kedutaan Besar Republik Indonesia (KBRI) Ankara memperbarui data warga negara Indonesia (WNI) yang menjadi korban gempa Turki. Hingga saat ini 4 WNI dinyatakan meninggal dunia dan 10 WNI mengalami luka berat.

"128 evakuasi, 10 luka berat dalam perawatan, 4 meninggal dunia," kata Duta Besar (Dubes) Indonesia untuk Turki, Lalu Muhammad Iqbal, saat dihubungi, Minggu (19/2).

Lebih lanjut Iqbal menjelaskan, sejumlah WNI

dilaporkan masih berada di lokasi penampungan yang terletak di area gempa. Para WNI tersebut, menurut dia, tengah menunggu kedatangan suplai logistik yang dikirimkan dari KBRI Ankara.

"Sisanya masih di area gempa namun sudah di penampungan yang aman dan hanya membutuhkan suplai logistik dari KBRI," jelasnya.

Iqbal menyampaikan, 2 korban meninggal dunia akan dipulangkan ke Tanah Air dalam waktu dekat. Sementara 2 korban lainnya telah

► Bersambung ke hal 11



## PERESMIAN GRAHA PENA 98

Anggota Dewan Pertimbangan Presiden (Wantimpres) Sidarto Danusubroto (tengah) memberikan sambutan disaksikan Presidium Nasional PENA 98 Kiky Rizky Yoctavian (kiri) dan Anggota DPR sekaligus Sekjen PENA 98 Adian Napitupulu (kanan) serta sejumlah anggota PENA 98 saat kegiatan peresmian Graha PENA 98 di Jakarta, Minggu (19/2). Menjelang peringatan 25 Tahun Reformasi, Persatuan Nasional Aktivistis 98 (PENA 98) membuka Graha PENA 98.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Cinta Kasih bagai Mata Air  
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus  
PREMIUM TRASH BAG  
Kantong Sampah  
ODOR PROTECTION  
ELASTIS  
MULTIFUNGSI  
TIDAK MUDAH ROBEK

ASALTAU!  
Pria Ini Terbukti Tak Bersalah Setelah Dieksekusi Mati



**MALANG** sekali nasib pria bernama Huugjilt yang dituduh sebagai pembunuh seorang perempuan di Tiongkok.

Huugjilt dieksekusi mati karena kasus ini, namun 18 tahun kemudian ia terbukti tak bersalah.

Dilansir dari BBC, cerita ini bermula pada 9 April 1996 ketika ditemukan mayat perempuan di sebuah toilet umum di pabrik

► Bersambung ke hal 11

## Pria AS Mendadak Jago Bicara Akses Irlandia Setelah Kena Kanker



**DOKTER** dibuat bingung setelah seorang pasien kanker yang menguasai akses Irlandia yang 'tak terkendali', meskipun tidak pernah mengunjungi negara itu.

Menurut British Medical Journal, pria berusia 50 tahun, dari North Carolina, Amerika Serikat (AS), didiagnosis menderita kanker prostat ketika ia tampak mengembangkan sindrom akses asing (FAS). Penelitian yang

► Bersambung ke hal 11

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	1.978,00	1.893,00
SGD	11.473,00	11.273,00
AUD	10.600,00	10.390,00
EUR	16.422,00	16.177,00
USD	15.262,00	15.062,00
GBP	18.481,00	18.206,00

Kamis 16 Februari 2023 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>